

## Avanza plan de emergencia habitacional con inicio de obras en Doñihue y entrega de viviendas en San Vicente T.T.

En el marco de la conmemoración de los tres años de Gobierno del Presidente Gabriel Boric, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo marcó dos hitos clave en la Región de O'Higgins: el inicio del conjunto habitacional Altos del Valle en Doñihue y la entrega de viviendas en el conjunto Padre Pío en San Vicente de Tagua Tagua, beneficiando a más de 60 familias.

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo de la región (Minvu O'Higgins) concretó dos hitos fundamentales del Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric: el inicio de obras del conjunto habitacional Altos del Valle en Doñihue y la entrega de viviendas del conjunto Padre Pío en San Vicente de Tagua Tagua.

En Doñihue, el comité Doña Antonia vio cumplido un anhelo de 17 años con el inicio de la construcción del conjunto Altos del Valle. Este proyecto, enmarcado en el Fondo Solidario de Vivienda, beneficiará a 45 familias que, durante los últimos tres años, trabajaron junto al Minvu para concretar una solución habitacional digna.

En San Vicente de Tagua Tagua, en tanto, 18 familias celebraron la entrega de sus nuevas viviendas en el conjunto habitacional Padre Pío, perteneciente al Programa de Habitabilidad Rural del Minvu. El proyecto, que comenzó su ejecución en julio de 2022, significó el término de una espera de 15 años para las familias beneficiadas.

El seremi de Vivienda

y Urbanismo, Luis Barboza, destacó el impacto del Plan de Emergencia Habitacional en la región: "Uno de las acciones más visionarias del Presidente Gabriel Boric al iniciar su mandato fue declarar una emergencia habitacional. Eso da un sentido de urgencia que le ha permitido a este ministerio, liderado por el ministro Carlos Montes, un avance inédito en materia de vivienda. En O'Higgins ya hemos entregado 10.408 viviendas de una meta de 14.667. Eso significa que hemos dado un hogar a unas 40 mil personas, que, si lo dimensionamos, es poco menos que la población total de la comuna de San Vicente T.T."

Por su parte, el director regional de Serviu O'Higgins, Omar Gutiérrez, resaltó los avances en la gestión de proyectos habitacionales: "Hemos hecho innovaciones organizacionales que nos han permitido agilizar los procesos para analizar y aprobar proyectos habitacionales, lo que nos ha permitido aumentar la cantidad de viviendas que estamos ejecutando. Nuestra proyección es que vamos a superar la meta regional a marzo



del 2026".

El alcalde de San Vicente de Tagua Tagua, Guido Carreño, valoró el trabajo conjunto entre las comunidades y las autoridades: "Contento por el trabajo realizado en conjunto por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el municipio de San Vicente. Han sido muchos años de esfuerzo, liderado principalmente por el Comité Padre Pío, que luchó por casi 17 años y logró uno de los proyectos más lindos, arquitectónicamente, que he visto en la región de

O'Higgins".

Desde la comunidad, Maritza Sepúlveda, presidenta del comité Doña Antonia de Doñihue, expresó la emoción de las familias beneficiadas: "Este es un gran logro, fue una lucha que nos llevó muchos años de esfuerzo y frustración, pero gracias a Dios nos pusieron personas lindas en nuestro camino que nos ayudaron de corazón a sacar todo esto adelante para 45 familias".

El Plan de Emergencia Habitacional avanza con cifras concretas: 10.408 viviendas entregadas en la región, lo que representa un 71% de la meta de 14.667 unidades. Además, hay

9.443 viviendas en ejecución en distintos programas habitacionales, con una proyección de superar las 15.000 soluciones habitacionales al cierre del período en marzo de 2026.

Las ceremonias contaron con la presencia de la senadora Alejandra Sepúlveda, la diputada Marcela Riquelme, el diputado Raúl Soto, el seremi de Gobierno Carlos Carrasco, además de concejales de ambas comunas, quienes valoraron el avance del Plan de Emergencia Habitacional en la región y reafirmaron el compromiso de seguir trabajando por más soluciones habitacionales para las familias de O'Higgins.



**JORGE CARRASCO CORNEJO**

INGENIERO EN ADMINISTRACIÓN  
 MAGISTER EN EDUCACIÓN MENCION GESTIÓN DE CALIDAD  
 DIPLOMADO EN GESTIÓN PÚBLICA  
 MÁSTER (C) EN COMUNICACIÓN Y ORGANIZACIÓN  
 (C) PSICOLOGÍA

**SERVICIOS**

1 CHARLA  
 INFORMATIVA  
 MOTIVACIONAL  
 1 HORA (2 UTM)

2 CHARLA

